
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 179 del 29/05/2023 Approvato il 29/05/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 73 del 28/04/2023 - N 83 del 11/05/2023 - N 85 del
12/05/20232 - N 89 del 16/05/2023 - N 93 del 18/05/2023 - N 95 del 22/05/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - -
Chinnici Dario P 10.10 11.05

Lupo Giuseppe P 10.05 11.06

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio P 10.05 11.06

VERBALE SEDUTA
Il Segretario alle ore 9.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non essendoci
nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.05 con la
presenza del Consigliere Lupo
Argomenti da trattare:

1. Problematiche Via Belmonte Chiavelli e Via Santa Maria di Gesù
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Proposta di deliberazione avente per oggetto “Accordo con lo Stato ex art.1,

comma 572, Legge n.234/2021 sottoscritto il 30.01.2023 – Istituzione
addizionale comunale diritti di imbarco portuali”, Procon n.251/2023

6. Approvazione del verbale della seduta odierna
La Commissione per affrontare l’argomento posto al punto 1 ha invitato in audizione
il Sig. Mazzola responsabile del comitato.
Il Presidente Zacco saluta il Sig Mazzola e chiede di relazionare sulla problematica
e richiede altresì qual è la proposta da portare avanti
Il Sig. Mazzola fa una descrizione della problematica dell’ordinanza 1611 del
19/12/2022 che ha procurato dei problemi alla circolazione delle auto e degli autobus.
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Precisa che in base a questa ordinanza verrebbe prevista l’istituzione di un senso
unico che da Via Santa Maria di Gesù si possa percorre al lato monte di Via
Falsomiele e Via Chiavelli diventerebbe senso unico direzione circonvallazione. Ad
oggi c'è il doppio senso tranne nella prima parte di via Chiavelli, via Santa Maria di
Gesù e a doppio senso e gli autobus sono sospesi. Le criticità persistono anche
davanti la scuola adiacente. In via Santa Maria di Gesù non è solo il problema che si
potrebbe risolvere con alcuni divieti di sosta ma che i dirigenti dell’ufficio traffico
non hanno concordato. Le attività commerciali rischiano di chiudere
Questa ordinanza prevede una rivoluzione totale permettendo all’autobus che sale da
viale Regione Siciliana e sale in via Santa Maria di Gesù, verso Via Falsomiele che è
in doppio senso con punti abbastanza critici e scendere da via Belmonte Chiavelli. La
via Brasca assorbirà in questo modo tutto il traffico già a partire da via Giafar.
Relaziona sulle vie e sulla scuola e sul cimitero che saranno interessati dal traffico in
particolar modo all’uscita della scuola con il traffico che si raccoglierà. Propone di
mettere degli autobus più piccoli. Ritiene che si possa risolvere il problema
installando i divieti di sosta in via Santa Maria di Gesù e Via Belmonte Chiavelli
Il Consigliere Chinnici chiede i divieti di sosta quanti metri occuperebbero
Il Sig. Mazzola risponde che sono circa 150 metri anche in via belmonte chiavelli
zona alta
Il Consigliere Chinnici propone di mettere dei paletti con all’interno delle strisce
pedonali in modo che diventi un percorso pedonale che non consentirebbe alle auto di
posteggiare.
Si apre un dibattito
Il Consigliere Lupo chiede le attività commerciali dove sono ubicate
Il Sig Mazzola ritiene che bisogna risolvere il problema insieme alla Commissione.
Propone che tutto ritorni allo stato precedente.
Ritiene che sistemando i sottopassi qualche problema potrebbe essere risolto.
Ribadisce che occorre mettere gli autobus più piccoli e sistemare i sottopassi
Il Presidente Zacco ritiene che bisogna inviare una nota agli uffici per congelare
l’ordinanza per poi discutere con l’Amat della problematica
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Il Sig. Mazzola ribadisce che i via Santa Maria di Gesù c’è una associazione che
gestisce 12 ambulanze che intervengono in aiuto del 118 ma con questa ordinanza
andrebbero a fare un giro enorme dando dei problemi ai soccorsi immediati
La soluzione per lui sarebbe l'installazione dei divieti di sosta e l’utilizzo di autobus
più piccoli. Se non è possibile allora il senso unico deve essere fatto in maniera
diversa.
Il Presidente Zacco chiede al Segretario di preparare la nota da inviare all’ufficio
traffico chiedendo di congelare l’ordinanza 672 del 12/05/2023 e 1611 del
19/12/2022
Il Presidente Zacco legge la nota della Regione Siciliana.
Il Presidente Zacco chiede al Segretario il programma degli incontri della settimana.
Si programma l’incontro con Amat
Chiede di invitare sempre per la problematica in oggetto per l’Amat il Presidente e il
Direttore, inoltre l'Ing Carollo, il Geometra Montedoro, il Geom. Cudia, l’Ass Carta,
Ing Biondo, Dott Maneri, Ass Forzinetti e il referente del Comitato Sig Mazzola.
Il Presidente Zacco non essendoci altre domande saluta e ringrazia gli ospiti
Si decide di dare parere alla delibera di cui al punto 5
Sono presenti:

ZACCO OTTAVIO (Presidente)

LUPO GIUSEPPE (Vice Presidente)

CHINNICI DARIO (Componente)

In ordine all’argomento trattato, avente per oggetto: “Accordo con lo Stato ex art.1,
comma 572, Legge n.234/2021 sottoscritto il 30.01.2023 – Istituzione addizionale
comunale diritti di imbarco portuali”, Procon n.251/2023
La Commissione ha espresso parere: FAVOREVOLE a maggioranza dei presenti
con la seguente votazione:

ZACCO OTTAVIO FAVOREVOLE

LUPO GIUSEPPE CONTRARIO

CHINNICI DARIO FAVOREVOLE

Il Presidente Zacco Chiede di approvare il verbale della seduta odierna
Il Verbale N. 179 del 29/05/2023 è approvato all'unanimità dei presenti
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Alle ore 11.06 la seduta è chiusa
letto ed approvato

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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